

## Saison startet gleich mit sehr interessanten Spielen

Geschrieben von: Stefan Basus

Montag, den 29. August 2011 um 08:18 Uhr - Aktualisiert Montag, den 29. August 2011 um 08:18 Uhr

---

Eisdorf freut sich über die ersten Heimspiele in der neuen Saison.

Unsere erste Mannschaft hat am Samstag gleich einen sehr starken Gegner zu Gast, der das erste Saisonspiel gleich zu einer richtungsweisenden Begegnung macht. Abzuwarten bleibt, in welcher Besetzung die Mannschaft aus Freyburg nach Eisdorf kommt. Zuschauer, die unsere 1. Mannschaften unterstützen möchten, sind herzlich eingeladen. Viele tolle Ballwechsel und spannende Spielerpaarungen sind vorprogrammiert.

Im zweiten Heimspiel am Samstag stehen sich Eisdorf II und Eisdorf III gegenüber. Auch dieses Spiel bringt sehr viel Spannung mit sich. Unsere 3. Mannschaft will zeigen, dass sie mit der zweiten mithalten kann und ist damit hoch motiviert. Außerdem kommt hinzu, dass sich alle Spieler vom Training kennen und aus diesem Grund sicher ein paar überraschende Spielausgänge zustande kommen werden.

Am darauf folgenden Donnerstag beginnt die Saison auch für unsere 4. Mannschaft. Eisdorf IV hat als erstes Hohenthurm III zu Gast und muss sich gleich im ersten Saisonspiel gegen einen starken Gegner beweisen. Hohenthurm musste, genau wie Eisdorf, ein paar Abgänge verschmerzen. Im Saisonverlauf wird sich zeigen, wie diese Abgänge kompensiert werden konnten.

Ob die Saisonziele der einzelnen Mannschaften erreicht werden können, wird sich in den ersten Spielen zeigen. Wir drücken allen Mannschaften die Daumen und freuen uns auf eine spannende und Spaß bringende Saison 2011/2012.